

問

空港を中心とした
一大商業観光施設を



木山中3年
安田輝大 議員

空港の新旅客ターミナルビルが開港し、空港・空港周辺の地域は大きな観光資源となつていきます。そこで、空港を中心とした一大商業観光施設ができないかと考えました。新たに宿泊施設や店舗を誘致することでさらに人が集まり、町の観光がより発展していくのではと思います。また、交通網の整備も必要です。空港駐車場料金を買物したら割引したり、無料シャトルバスなどがあつたりすると、利用者が増え、地元の人たちも気軽に空港に行けると思います。

答
関係機関や町民のご意見を
伺いながら検討を行う

一大商業観光施設のご提案、町の発展につながるすてきなアイデアです。

空港周辺エリアは、観光や産業の拠点としての可能性がありますが、その活用には、議員ご提案の交通網の整備も含め、県や周辺自治体、交通・空港関係者などとの協議が必要です。特に、県が進める空港を核とした「大空港構想ネクステージ」や「熊本空港アクセス鉄道」などの計画については、今後もさまざまな関係機関での協議が進められていくこととなります。

なお、町は、空港周辺エリアを「産官学広域連携拠点」としており、多様な産業活動や学術研究を推進するエリアとしています。また、空港では、新旅客ターミナルビルの隣に新たな商業エリアが建設予定です。



空港周辺を商業観光施設なども含めて、どのようなエリアにすることが望ましいかを、今後も関係機関や町民のご意見を伺いながら検討を行ってまいります。

問

ボールを使える
大きな公園を作って
ほしい

現在、一部の大きな公園でしかボールなどを使えない遊びができません。それにより自由に遊べる場所が少なく、家でゲームなどをして遊ぶ子どもたちが多くなつていきます。大きな公園で遊ぶことができれば、子どもたちの体力向上も期待できます。ボールを使って遊ぶことのできる大きな公園の設置を検討していただけないでしょうか。

答
工事の早期完成を
県に要望していく

ご指摘の道路は県が管理している道路で、特に惣領橋から惣領神社までの区間は、道路・歩道共に狭く、益城中への通学路でもあるため、現在、県が道路拡張の工事を進めています。まず、歩道を広げるために歩道沿いの土地買収が必ずや必要です。

答
少しずつ整備していく

町には、潮井自然公園や秋津川河川敷公園といった、町内外を問わず、皆さんに楽しんでいただける公園があります。しかし、ボールなど思い切り遊べる公園は、残念ながら整備が進んでおらず、公園の数も熊本市などと比べても決して多いとは言えません。これは、公園の整備には広い土地が必要で、思うように公園整備が進んでいないからです。

公園は子どもたちの体力向上のみならず、地域の憩いの場や避難場所として、町民の生活にとってなくてはならないものです。このため、少しずつ整備を進めていきたいと考えています。



益城中3年
村上美咲 議員